

9月・10月の日程

★ 9月

- 21日(金) 1年生対象コース説明会
28日(金) 生徒会役員選挙

★ 10月

- 1日(月) 生徒会役員認証式
5日(金) オープンスクール
12日(金) 人権映画鑑賞会
18日(木) 中間考査(～23日まで)
24日(水) 2年修学旅行
(～26日まで)

2年生の皆さん
修学旅行
楽しんできて下さい。



総合優勝	競技の部	応援の部	パネルの部	赤団(3年)
九月九日(日)	体育の部	三年	蒜山涼風屋	赤団(3年)



★ 黄団(1年)「大切なものの
展示」
★ 赤団(3年)「トイ・ストーリー
FINAL FIGHT 3」

★ 黄団(1年)「大切なもの」
★ 赤団(3年)「トイ・ストーリー
FINAL FIGHT 3」

★ 赤団(3年)「藤井大地・二若奈々
学年劇」

九月七日(金) 学年対抗素人名人戦
文化の部 結果発表

九月八日(土) 学年劇
「熱くなれよ!」というテーマのもと
学校祭「三座祭」を行いました。

二 座 祭



文化の部・体育の部
有志バンド演奏、学年劇、展示など見どころたっぷり、盛り
上がり度サイコーの二日間でした。
体育の部では、障害物競走、借り物リレー、パッショントライ、選抜混合リレー、
苺リレー(全員で1500mを走ります)など、観客席からの応援も最高潮の三座
祭最終日でした。ヤバすぎたね!

○一年生の三牧藍莉さん、神田あゆみさんが「蒜高タイムズ一年生記者」として
三座祭のレポートしてくれました。写真も彼女たちの撮影です。
体で一致団結して、とても楽しい三座祭にすることができました。

熱く燃えた二座祭!

二座祭

一年生記者の見た二座祭レポート

☆☆☆一年生記者から☆☆☆
今回初めて記事作りをさせてもらいました。まだまだ未熟ですが、これから楽し
くおもしろい記事作りを頑張りたいと思います。(三牧&神田)

○三座祭についてちょっとインタビュー
○みんなの頑張りが伝わって盛り上がつて良かった!
○スイートパンのアイデアが良かつた。
○楽しめた♪
○今年は仕事で来ただけど、来年はプライベートで見に
(まにわいきいきテレビ 森岡さん)
○礼儀正しくて、雰囲気が良かつた!
○蒜高として最後の三座祭は感動でした。少人数でもがんばる姿を見て、心が
熱くなり、校地になつてもすばらしい三座祭を続けられると確信しました。
(PTA会長中村さん)



みんな食べててくれてありがとうございます♥



メッチャ満員!



かき氷おいしすぎ~ ♥
いろいろ撮影した中から、
1~3年生のクラス展示を
集めてみました!



ヤバイ!
熱くなつたぜ!



○一学期始業式がありました。(8月30日)
始業式の式辞では、校長先生からロンドンオリンピックでの
男子水泳団体の金メダルに関連させて、次のようなお話しがありました。
「男子水泳団体のメンバーは、チームに支えられているという
気持ちが表情に表れていました。人は社会的動物であり、必ず
何かの集団に属しています。たとえ少ない人数でも、みんなが
協力していけば全体の力も大きくなり、それが一人一人の力を
大きくもしていきます。三座祭が終われば、
就職、受験という壁もありますが、決して一
人ではないという気持ちを持つてください。
"One for all, All for one"という言葉が
あります。互いにリストラクトし合う気持ちで
がんばってください。」

2年生の皆さん
修学旅行
楽しんできて下さい。

蒜高

HIRUZEN ロゴ 3年 入澤友也

蒜山高校校報新聞

第102号 H24.9.24
毎月25日発行 蒜山高校 教務課
hiruzen07@pref.okayama.jp

蒜高タイムズ記者募集

生徒のみなさんで、蒜高タイムズの
記事を書いたり、写真を撮ってくれ
たりする人を募集しています。
希望者は、担当:佐伯まで。

三座祭 フォトギャラリー

三枝さん・神田さんの撮影した写真を中心構成しました。



蒜山高校が熱くなつた。
三日間でした。

○進路ガイダンス(9月19日)

一年生、二年生対象にキッズコーポレーションの方にお願いして進路ガイダンスを行いました。

「専門学校、短大、四大へ進学した後の違いやフリーターと正社員の収入の差などは進路選択のヒントになると思います。短大と四大で悩んでいたけど、違いがよくわかつて助かりました。なかなか聞けない進路とお金の貴重な話をありがとうございました。」(二年)

「これから自分の進路を選択するにあたって、自分のことを理解し、親や先生など周りの人の意見を聞きながら、ゆっくり決めていこうとおもいました。今日はありがとうございました。」(二年)

最近の蒜山高校情報をお伝えします

□九月十九日(水)付朝日新聞岡山歌壇で、本校二年生・江原篤志君が国語の授業で作った短歌が紹介されました。

放課後はバドミントンが待っている今もスマッシュの形を思いました。



○刑事裁判の傍聴に行きました(8月3日)

私は、テレビドラマ等を通じて、裁判に興味を持つていました。今回「司法の役割の増大等に対応した方に関する学習」として岡山弁護士会県民ネットワークが主催する刑事裁判傍聴会に参加し、初めて岡山簡易裁判所の法廷に行くことができました。

実際に裁判を見ると、ドラマや映画とは大きく違つて重い雰囲気でした。約一時間の裁判で、他校の生徒も含めて傍聴人が十人くらいいました。裁判中の法廷への出入りも可能なことに驚きました。裁判官は、被告の反省度や、弁護士、検察の意見を聞かないといけません。全体のバランスを取りながら判決を下すのは大変だなと思いました。裁判官、検察官、弁護人の各々の役割について理解が深りました。

(一年 入澤愛実)

○乳児ふれあい体験を行いました(9月19日)

本校では一年次に家庭科の授業の中で「命の尊さや、男女お互いの性に対する思いやりを持つことを学ぶ」ことを目的に、「高校生と乳児のふれあい体験学習」を行っています。例年地域の保健センターをお借りして行っていたのですが、今年は愛育委員さんのご意見も取り入れて本校武道場で実施しました。17組の親子と、新見公立短期大学の実習生の方も来られて、一年生にとって大変有意義な時間を過ごすことができました。生徒の感想は次号で特集しますので、楽しみにお待ち下さい。

☆☆☆ オープンスクールのお知らせ ☆☆☆

いろいろ説明をします。中学生の皆さん、楽しみにしてください。

